



Foto: Udo Wier

Schönste Fassaden ausgezeichnet

Beim 37. Dortmunder Fassadenwettbewerb wurden im September wieder schön gestaltete und farbige Fassaden prämiert. Die Auswahl wurde im Rahmen einer Juryrundfahrt getroffen. Die Jury vergab sieben Preise im Gesamtwert von 6.000 Euro. Insgesamt waren in diesem Jahr 46 Fassaden zum Wettbewerb gemeldet worden. Ausrichter des Fassadenwettbewerbs sind neben der Maler- und Lackierer-Innung Dortmund und Lünen die Eigentümerschutz-Gemeinschaft Haus & Grund Dortmund, der DMB Dortmund, Mieter & Pächter-Verein, der Mieterschutzbund und die Sparkasse Dortmund. Die Siegerehrung fand im Immobiliencenter der Sparkasse Dortmund statt. Auf dem Bild sind alle Preisträger zu sehen.